

Pressemitteilung vom 11.10.2023

Feierlicher Abschluss für das Projekt „Altzella rockt!“ So bunt und vielfältig ist der Klosterbezirk Altzella

Im Jahr 2021 startete das simul+ prämierte Projekt „Altzella rockt!“ mit dem Ziel, Kunst und Kultur in der LEADER-Region sichtbar zu machen und das Ehrenamt zu stärken. Zwei Jahre lang wurde intensiv in drei Modulen gearbeitet – um Jugendliche, Ehrenamtliche, Kulturschaffende und Kommunen zu unterstützen. Es fanden Netzwerktreffen und Seminare statt, Filme wurden gedreht, Schulungen organisiert, Kulturschaffende gefördert sowie Online-Kanäle aufgebaut und gepflegt. Schnell wurde deutlich, wie sehr die LEADER-Region Klosterbezirk Altzella wirklich rockt – und dies konnte nun auch wieder einmal nach außen getragen werden!

Am 7. Oktober 2023 wurde es wieder laut in der Scheune des Klosters Altzella. Mehr als 120 Besucher waren dabei, als durch die Regionalmanagerin Steffi Möller die Ergebnisse des Projektes und die Mittelverwendung präsentiert wurden. Kulturell umrahmt und durch die neuesten Videos über „Altzella rockt!“ begleitet wurden die Gewinner des Ideenwettbewerbs „Altzella rockt!“ prämiert. Dabei konnten 128.000 Euro an 19 Vorhabenträger im Klosterbezirk Altzella verteilt werden. Sie haben mit ihren Einreichungen die Jury überzeugt und zum Ziel, mit Kreativität und Weltoffenheit die Kunst- und Kulturszene im Klosterbezirk Altzella zu bereichern. Von dem Geld gingen 80.000 € an Vereine, Initiativen und Künstler, darunter vier Sonderpreise über 9.000 € für besonders innovative Ideen bzw. Ideen mit einer großen Reichweite. Für Ideen aus den kommunalen Verwaltungen werden 48.000 € ausgereicht.

Das kulturelle Rahmenprogramm der Abschlussveranstaltung wurde von den Roßweiner Spielleuten, dem Saultitzer Chor, SachsenFolk und TinAE ausgestaltet. Bei kulinarischer Unterstützung vom Schmiedelandhaus Greifendorf gab es anschließend viel Feedback und angeregte Gespräche. Es bestand die einhellige Meinung, dass die Chancen, welche sich aus dem Preisgeld des SIMUL+ Wettbewerbes des Landes Sachsen ergaben, sehr gut genutzt wurden.

Im Anschluss fand die öffentliche Releaseparty für die CD Rockladen 9 statt. Es stellten sich die Bands SachsenFolk, Andre Dusk & The Lumberjacks sowie Take c/o vor. Die CD wurde vom MJV organisiert sowie umgesetzt und im Rahmen des Projektes „Altzella rockt!“ finanziert.

Ein großer Dank geht an den MJV, welcher den Tag technisch organisiert und begleitet hat. Ohne den MJV und sein 30-jähriges Engagement wäre das Projekt nicht denkbar gewesen.

Weitere Einblicke zum Projekt gibt es auf Facebook, Instagram und YouTube unter „Altzella rockt!“ sowie auf der Internetseite www.altzella-rockt.de. Auf diesen Kanälen wurde auch ein Fragebogen zur Evaluierung des Projektes eingestellt. Ihr Feedback ist gefragt. So bitten wir um rege Beteiligung. Das Projektmanagement und der Verein Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V. freuen sich über eine große Teilnahme.

Träger des Projektes „Altzella rockt!“ ist der Verein Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V. Der Projektansatz zur Stärkung des Images des ländlichen Raums und einer Erhöhung der Wahrnehmbarkeit vorhandener Angebote punktete beim Sächsischen Mitmachfond 2018 und wird aus Wettbewerbsmitteln aus simul+ sowie LEADER finanziert.

Text: Projektmanagement „Altzella rockt!“



Foto: Das Projekt „Altzella rockt!“ (Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V.)



Foto: Einzug der Roßweiner Spielleute (Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V.)



Foto: Die Roßweiner Spielleute (Anna Tempel)



Foto: Auszeichnung einiger Preisträger des Ideenwettbewerbs „Altzella rockt!“ (Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V.)



Foto: Film ab im Klosterbezirk Altzella (Anna Tempel)